

Quiénes son los integrantes de la directiva del partido libertario

Además del diputado Johannes Kaiser -quien preside la colectividad- están Camille Sigl (vicepresidenta), Juan Antonio Urzúa (secretario general) y Valentina Tapia (prosecretaria). Tres de ellos militaron en el Partido Republicano.

Por **Pedro Rosas**

El 22 de enero el presidente del Partido Nacional Libertario, Johannes Kaiser, citó a un punto de prensa en el Congreso. Allí anunció que su colectividad alcanzó las firmas para constituirse formalmente como partido (las que deben ser ratificadas por el Servel) y lo hizo acompañado de la directiva de la tienda, compuesta por Camille Sigl (vicepresidenta), Juan Antonio Urzúa (secretario general) y Valentina Tapia (prosecretaria).

Si bien en el partido explican que es una mesa provisoria, quienes han seguido de cerca la formación de la colectividad no esconden que el grupo de a poco se ha ido transformando en el círculo cercano del diputado libertario.

Camille Sigl

Sigl (37) -ingeniera de profesión- fue una de las primeras en acercarse al parlamentario.

Con él se le pudo empezar a ver en protestas contra la educación sexual integral (ESI), en defensa de Carabineros y también por el rechazo a la nueva Constitución, en ambos procesos.

Si bien nunca militó, tras el estallido social decidió entrar en política y se acercó al Partido Republicano, donde respaldó la candidatura de José Antonio Kast. Después de que el partido se sumara al 'A favor' por el texto constitucional, se alejó.

Hoy es la segunda al mando en el partido y se ha mantenido a cargo de los contactos con los coordinadores regionales de la colectividad y ha gestionado los acercamientos con dirigentes internacionales del sector.

Juan Antonio Urzúa

Abogado laboral de la Universidad Finis Terrae, Urzúa (41) ha dedicado gran parte de su carrera al derecho litigante.

Antes de entrar en política tuvo sus primeros acercamientos al mundo libertario escuchando a comentaristas estadounidenses del sector, como Michael Knowles, Matt Walsh y Ben Shapiro.

Con el tiempo se vinculó a Kaiser y su canal de YouTube, lo que en 2019 lo llevó a entrar al Partido Republicano.

Tras renunciar -después del segundo proceso constitucional- se mantuvo en contacto con otros militantes que se alejaron

de la colectividad. En ese contexto, lo invitaron a la nueva tienda de Kaiser.

Ya adentro asumió labores jurídicas como desarrollar los estatutos y también se transformó en el contacto directo con el Servel en el proceso de constitución de la colectividad.

Valentina Tapia

Cientista política de la Pontificia Universidad Católica, en 2020 Tapia (26) se desempeñó como investigadora de la Fundación Jaime Guzmán, donde desarrolló investigaciones en torno a los procesos constituyentes en América Latina.

En ese contexto, se alejó del gremialismo y -hasta junio de 2020- militó en republicanos, colectividad que dejó en 2023 tras estar en contra en el plebiscito de salida.

Entre 2022 y 2024 se desempeñó como asesora legislativa del diputado José Carlos Meza. Hoy cumple ese mismo rol con el diputado Cristóbal Urruticoechea.

Como prosecretaria ha estado a cargo de temas administrativos como la gestión de documentos, las relaciones con los nuevos afiliados y el trabajo programático. ●



► El diputado Johannes Kaiser junto a los integrantes de la mesa provisoria del partido libertario.